

Publié le 23 septembre 2022

Les enjeux de la cybersécurité pour les Epl et les collectivités

Le mercredi 5 octobre prochain à 11h, la FedEpl vous invite à participer à la séance Management du Congrès des Epl 2022 sur la thématique de la cybersécurité, au cœur des enjeux de l'entreprise moderne. La cybersécurité s'impose plus que jamais comme une nécessité absolue au sein des organisations afin de pérenniser leurs activités. Une séance à ne pas manquer !



Avec le déploiement à grande échelle des nouvelles technologies, **les cyberattaques ne cessent de s'amplifier et de se diversifier**. Le climat actuel cristallise les tensions autour des enjeux de cybersécurité avec l'émergence de nouvelles menaces liées à la transformation numérique, l'usage du cloud, l'utilisation des réseaux sociaux et l'omniprésence de la cybercriminalité. Dans un monde interconnecté où la collecte d'informations et les échanges numériques explosent, les conflits géopolitiques ou encore économiques jouent un rôle non négligeable.

Face à ce constat, il est primordial pour les Epl et les collectivités de comprendre les mécanismes à l'œuvre et les enjeux, et de mettre en place des stratégies et des outils performants pour renforcer la protection de leurs données.

Le temps de l'expertise

Lors de cette séance du Congrès, nous aurons le plaisir d'accueillir trois experts qui apporteront un éclairage sur les nouveaux enjeux de la cybersécurité et qui exposeront les solutions qui s'offrent aux Epl et aux collectivités pour se prémunir des attaques, et renforcer la protection de leurs données :

- **Richard Lizurey**, adjoint au Maire de Chartres, vice-président de l'agglomération de Chartres Métropole, ancien directeur général de la Gendarmerie Nationale
- **Arnaud Tessalonikos**, avocat et directeur associé chez Fidal
- **Laurent Verdier**, directeur « pédagogie et sensibilisation de cybermalveillance.gouv.fr »

Et deux dirigeants d'Epl, qui viendront enrichir les échanges en partageant leur expérience en matière de cybersécurité, au cœur des enjeux de leur activité :

- **Christophe Barbot**, directeur général de la Spl Eau du Bassin Rennais
- **Alain Guillotin**, directeur général de Chartres Métropole Innovations Numériques

Cette séance sera animée par **Frédéric Duval**, animateur de conférences et directeur général d'Imédia Positif.

Le Congrès des Epl 2022 se tiendra du mardi 4 au jeudi 6 octobre au Palais des Congrès de Tours.

Pour en savoir plus sur le Congrès des Epl, retrouvez ci-après le [PROGRAMME](#) complet du Congrès et le lien vers le [SITE D'INSCRIPTION](#).